

Verknallt in Vielfalt

NAJU Jugendumweltfestival für eine bunte Landwirtschaft

Baunach, 22.05.2018 - Rund hundert Jugendliche und junge Erwachsene, die "Verknallt in Vielfalt" sind, tummelten sich vom 18. bis 21. Mai beim NAJU Jugendumweltfestival für eine bunte Landwirtschaft auf dem Pfadfinderzeltplatz in Baunach. Die jungen Naturschützer*innen frischten in Workshops ihre Artenkenntnisse auf, informierten sich über Klimawandel in Grönland sowie Landnutzung in Malawi und waren aktiv und kreativ für den Umweltschutz. Frühe Vögel begannen den Tag mit einer Vogelstimmenexkursion, Nachtenten tanzten und feierten noch am Lagerfeuer und bei Konzerten.

Bei einem Naturschutzeinsatz in Dörfleins bei Bamberg packten die engagierten Teilnehmer*innen an und legten im Rahmen einer Renaturierungsmaßnahme eine Flutmulde an. "Dank des Engagements der NAJU und der tatkräftigen Unterstützung der jungen Naturschützer*innen konnten wir die naturnahe Bepflanzung eines zweiten Bachlaufs in diesem Naturschutzgebiet umsetzen. Diese Naturschutzaktion schafft mehr Feuchtgebiete und Lebensraum für seltene Arten wie Molche und Libellen", so Brigitte Weinbrecht von der unteren Naturschutzbehörde im Landkreis Bamberg.

"Beim diesjährigen Jugendumweltfestival war uns die intensive Beschäftigung mit Artenvielfalt ein Anliegen", betonte Frederik Lenz, der ehrenamtliche Bundesjugendsprecher der NAJU (Naturschutzjugend im NABU). Um die Frage nach der Vereinbarkeit von Artenvielfalt und Landwirtschaft zu diskutieren, hat die NAJU zum Abschluss des Festivals Olaf Tschimpke, Präsident des NABU, Lisa Badum, MdB, Bündnis 90/Die Grünen, Dr. Norbert Schäffer, Erster Vorsitzender des Landesbund für Vogelschutz in Bayern (LBV) e.V. und Kevin Nikodemus aus dem Vorstand des Rings junger Landwirte eingeladen. "Als deutschlandweit größter Jugendumweltverband wollen wir treibende Kraft sein und Gesellschaft, Politik und Landwirtschaft zusammenbringen, um gemeinsame Lösungen für eine nachhaltige und naturverträgliche Landwirtschaft zu entwickeln", so Frederik Lenz.

Weitere Informationen unter www.naju.de/jugendumweltfestival.

Pressekontakt:

NAJU Bundesgeschäftsstelle
 Franziska Ostertag, Referentin für Kommunikation
 Franziska.Ostertag@NAJU.de
 Tel.: 030-652 137 52 -30

Die NAJU (Naturschutzjugend im NABU) ist die Kinder- und Jugendorganisation des NABU. Sie ist mit über 85.000 Mitgliedern der führende Verband in der außerschulischen Umweltbildung sowie im praktischen Naturschutz. In über 1.000 Gruppen vor Ort setzen sich Kinder und Jugendliche bis 27 Jahre für den Natur- und Umweltschutz ein. Weitere Infos bietet www.naju.de

Das Jugendumweltfestival wird von Aktion Mensch, der Michael Otto Stiftung für Umweltschutz und der GLS Bank gefördert.